## 吉本隆氏インタビュー

## 質問

- ①入門されて何年になりますか?また今までコンクールに出された経験はありますか?
- →9 年目です。今回が初出品です。
- ②刀工を目指すきっかけ(動機)は何でしたか?
- →地元の県立博物館での日本刀の企画展で、綺麗だと思い自分も同じようなものを造りたいと思った からです。
- ③「銅賞第1席 新人賞」の率直な感想をお聞かせください。
- →今回の出品は自分の実力不足な部分が多かったですが、他の職方さんが作品の良い所を引き上げてくれたおかげだと思います。入賞できて本当に嬉しいです。
- ④今回の作刀の際、もっとも意図したこと、工夫したこと、苦心したことなどお聞かせください。
- →鍛錬を特に気をつけて行いました。しかし焼入れや刀身彫刻などはなかなか自分の思うようにいかなかったです。
- ⑤今後、製作してみたい刀(作風なども含め)、目指したい刀などありましたらお聞かせください。
- →相州上工のような変化に富んだ作品で、刀の知識がない方が見ても綺麗だと思っていただけるような刀を目指していきたいです。
- ④現在、信条にしていることなどお聞かせください。
- →現在は修業中の身なので、守破離を常に意識して技術の基礎を身につけていきたいです。